

Fecha: 28-01-2026
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino - Alto Hospicio
 Tipo: Noticia general
 Título: Alto Hospicio refuerza seguridad preventiva y da paso clave a reposición de sede vecinal Katherine Arce

Pág. : 5
 Cm2: 764,0
 VPE: \$ 459.168

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Preventiva y un paso clave a reposición de sede vecinal Katherine Arce

Municipio inició demolición de inmueble en deterioro en Santa Rosa y prepara el terreno para un proyecto aprobado por el Gobierno Regional, con inversión superior a \$284 millones.

ón de infraestructura unitaria, el Municipio Alto Hospicio avanza en proceso de reposición la sede vecinal Katherine Arce, iniciativa que ya nta con aprobación del Gobierno Regional y que sidera una inversión superior a los 284 millones de pesos. La intervención, exarón desde el municipio, ca devolver al sector un acio de encuentro seguro renovado, acorde a las esidades actuales de las s vecinos.

No parte del proceso inaral, la casa consistorial inicio a la demolición inmueble existente en sector Santa Rosa, estructura que presentaba avanzado deterioro. De erdo con el diagnóstico nicipal, las condiciones recinto no solo implican un riesgo para la seguid de quienes transitán el lugar, sino que tamn podrían favorecer incidiadas y situaciones que staran la convivencia en ntorno. Por lo mismo, la dida fue abordada como acción preventiva nearia para habilitar el

terreno bajo los estándares técnicos definidos para la futura reposición.

Los trabajos fueron ejecutados con equipos y maquinaria pesada de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (DMAO), en coordinación con la Dirección de Seguridad Pública, reforzando un enfoque de intervención que apunta a anticiparse a escenarios de riesgo antes de que se traduzcan en incidentes mayores. Desde el municipio destacaron que este tipo de acciones se enmarca en una mirada más amplia de seguridad pública, donde el control de focos deteriorados y el mejoramiento del entorno urbano cumplen un rol clave en la prevención. Concluida la demolición, el siguiente paso será la limpieza integral del terreno.

Para ello, se realizará el retiro de escombros y residuos, con el objetivo de dejar el área en condiciones seguras y ordenadas mientras se desarrollan las etapas administrativas y técnicas que permitirán iniciar la reposición. La idea, señalaron desde el municipio, es evitar que el espacio quede expuesto a acumulación de basura o a un uso indebido durante el periodo de transición.

La reposición de la sede vecinal Katherine Arce es considerada una obra relevante para el tejido social del sector Santa Rosa, ya que permitirá recuperar un punto de reunión comunitaria para actividades vecinales, coordinación territorial y apoyo a iniciativas locales. En ese sentido, desde el gobierno comunal recalcaron que la inversión aprobada



por el Gobierno Regional no solo apunta a una construcción nueva, sino también a fortalecer la vida barrial con infraestructura adecuada, más segura y funcional. Vecinos del sector han seguido de cerca el avance del proyecto, especialmente por la necesidad de contar con un espacio que permite retomar talleres, reuniones y actividades que, en muchos casos, se han visto limitadas por la falta de condiciones del antiguo inmueble. La sede vecinal, en este tipo de barrios, cumple además un rol estratégico para la coordinación con programas municipales,

operativos territoriales y acciones preventivas impulsadas desde seguridad pública y otras áreas. Desde el municipio enfatizaron que la intervención realizada no es un hecho aislado, sino parte de una estrategia que busca abordar la seguridad también desde el entorno físico, reduciendo puntos críticos asociados al abandono, el deterioro o la presencia de estructuras que pueden transformarse en focos de inseguridad. La demolición, en ese marco, se entiende como el primer paso visible hacia un proyecto de reposición que apunta a mejorar

la calidad de vida de la comunidad y a reforzar la sensación de seguridad en el sector.

Con el terreno ya encamado a quedar despejado y seguro, el Municipio de Alto Hospicio proyecta continuar avanzando en las siguientes fases del proceso, con el objetivo de concretar una sede vecinal moderna, accesible y con condiciones acordes a las demandas del barrio. Una obra que, junto con recuperar un espacio comunitario, busca contribuir a un Santa Rosa más ordenado, más protegido y con mejores condiciones para la organización vecinal.



LUIS "LUCHÍN" BUSTAMANTE
 es invita a sintonizar en Radio Paulina de lunes a viernes de 21 a 22 hrs.,
"KUNAMASTA"
 Historia, tradiciones, cultura del mundo andino